
Mitglied der Stadtvertretung Ralph Martini (ASK)  Schwerin, den 10.03.2017 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Anfrage 
 
 
 
Paulshöhe:  
Ist es denkbar, die Sportanlage Paulshöhe unter dem Gesichtspunkt des unter 
Denkmalschutz stehen - Denkmalschutzgebiet Ostorfer Hals - gesondert zu schützen? 
Gegebenenfalls aufgrund der stadtgeschichtlichen Relevanz als Einzeldenkmal zu schützen? 
(Flüchtlings Aufnahme nach 2WK u.a.)  
 
 
 
 
 
 
 
gez. Ralph Martini 
Mitglied der Stadtvertretung (ASK) 


